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About Sonepar

Sonepar is an independent family-owned company with global market
leadership in B-to-B distribution of electrical products, solutions, and related
services. Through a dense network of 80 brands spanning 40 countries, the
Group has an ambitious transformation agenda to become the first global B-
to-B electrical distributor to provide a fully digitalized and synchronized
omnichannel experience to all customers. Drawing on the skill and passion of
its 44,000 associates, Sonepar had sales of €32.4 billion in 2022. Sonepar
makes its customers’ lives easier, over the counter, visiting customers, by
phone or online — however we're needed. www.sonepar.com

A propos de Sonepar

Sonepar est un groupe familial indépendant, leader mondial de la distribution
aux professionnels de matériels électriques, solutions et services associés.
Grace a la densité de son réseau d'enseignes de distribution opérant dans 40
pays, le Groupe conduit une ambitieuse transformation pour devenir le
premier distributeur de matériel électrique au monde a proposer a tous ses
clients une expérience omnicanale entierement numérisée et synchronisée.
Fort des compétences et de la passion de ses 44 000 collaborateurs, Sonepar
a réalisé un chiffre d’affaires de 32,4 milliards d’euros en 2022. Le groupe
Sonepar met tout en ceuvre pour faciliter la vie de ses clients, en agence, en
visite sur le terrain, par téléphone ou via un site Internet — quel que soit le
mode d'interaction souhaité. www.sonepar.com
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